Réunion de solidarité avec Cuba organisée au Venezuela



La Havane, 30 nov. (RHC)- Le mouvement d'Amitié et Solidarité Mutuelle Venezuela-Cuba tiendra à Caracas la 11ème édition de sa rencontre nationale, avec un agenda axé sur le renforcement des liens entre les deux nations.

Le comité d'organisation a fait savoir que la réunion se déroulera les 3 et 4 décembre, et un hommage spécial sera rendu au 27ème anniversaire de la première rencontre entre les leaders révolutionnaires Fidel Castro (1926-2016) et Hugo Chávez (1954-2013), qui, le 13 décembre 1994 à la Havane, se sont embrassés dans une étreinte marquant la voie d'un avenir d'unité et de coopération.

Le coordinateur national du mouvement d'amitié entre les deux pays, Yhonny, dans ses déclarations à l'agence Prensa Latina a précisé que l'objectif principal de l'événement est de renforcer le travail d'organisation afin de consolider la solidarité et le soutien à l'île.

Source: Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/278670-reunion-de-solidarite-avec-cuba-organisee-auvenezuela}{venezuela}$



Radio Habana Cuba